

大山町姉妹都市盟約宣言

日本国鳥取県大山町とアメリカ合衆国カリフォルニア州テメキュラ市は、1994年大山町からテメキュラ市への公式訪問を機に、両市町の姉妹都市関係を公認する盟約書の調印をした。以来、両市町は長年にわたり、友好関係を深めてきた。

互いの友好関係に謝意を表し、各々の市町に記念物を設立した。大山町は、テメキュラハウス周辺に、多くの桜の木の記念植樹を行い、テメキュラ市は、日本式庭園やその国の人々の真価の象徴として日本庭園を作った。

これまで両市町は、文化交流の機会を希求し、市町民を対象に人的交流への参加を奨励してきた。大山町、テメキュラ市から友好訪問団が相互に訪問を重ね、ホストファミリー宅でのホームステイ体験や歴史、文化、教育、商業等各分野の視察を通して意義ある交流を図ってきた。多くの市民が交流の機会を得たことにより、新たな友情とさらなる文化的理解が確立され、親善が促進された。

大山町、テメキュラ市姉妹都市委員会のメンバーもまた、それぞれの市町において、あるいは共に協力しながら活動し交流事業の拡充に尽力してきた。

今ここに、私、大山町長森田増範は、大山町民を代表し、日本国鳥取県大山町とアメリカ合衆国カリフォルニア州テメキュラ市の姉妹都市締結20周年を記念し、姉妹都市の盟約を再確認するものである。



ここを「テメキュラヒル Temecula Hill」と名付け、しだれ桜を植樹しました。

四季彩園に、20周年を記念してテメキュラ市から贈られた銘板を取り付けた記念碑を設置しました。
この場所は、10周年記念碑も設置されており、テメキュラ交流を象徴する大切な場所です。



①



②



③



④



⑤



⑥

①臨時議会を傍聴。活発な議論に注目していました。②座禅体験は意外に好評でした。③中山中学校訪問では、応援団が登場。アメリカにはない雰囲気にとりまわっていました。④餅つきに挑戦！とても盛り上がりました。⑤グラウンドゴルフは「テメキュラにも取り入れたい」と思うほど、楽しかったそうです。⑥出発の日。写真を撮ったり、お土産を渡したり・・・なかなかお別れできません。